

Absender:

**BIBS-Fraktion im Stadtbezirksrat 330**

**23-21126**

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

**Sanierung Spielplatz hinter dem Heinrich-Jasper-Haus**

Empfänger:

Stadt Braunschweig  
Der Oberbürgermeister

Datum:

12.04.2023

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 330 Nordstadt-Schunterau (zur Beantwortung)

26.04.2023

Status

Ö

**Sachverhalt:**

Am 8. Juni 2022 fand auf dem Spielplatz hinter dem Heinrich-Jasper-Haus eine Kinder- und Jugendbeteiligung zur Neugestaltung des Spielplatzes/Jugendplatzes statt. Hier wurde der Eindruck vermittelt, dass die Neugestaltung zeitnah umgesetzt wird. Bisher ist aber noch nichts geschehen.

Deshalb meine Fragen nach dem Stand der Dinge/dem Zeitplan für die Neugestaltung.

Gibt es schon konkrete Planungen?

Wann beginnt die Umsetzung?

gez.

Sabine Bartsch

**Anlagen:**

keine